
令和５年６月定例教育委員会議事録概要 
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（開会午後２時） 

定例会に先立ちまして，令和５年６月５日に新たに教育委員

として，都委員が辞令交付を受けております。なお，都委員の

任期は，令和５年６月３日から令和９年６月２日までの４年間

となります。都委員より一言ご挨拶をお願いいたします。  

 

住用より選出されました都  八代美と申します。前任者より

引継ぎをうけ、今までの知識と経験を生かしていけたらと思い

ますので４年間どうぞよろしくお願いします。  

 

～拍手～ 

 

教育委員の先生方，こんにちは。ご多忙の中ご出席いただき  

有難うございます。昨日は，小湊の港まつりがありまして，給

食センター女子チームが３位という輝かしい成績を収められ

て，ご健闘おめでとうございます。  

 それから，今回の大雨につきましては，住用地区を中心に被

災者の方もでたり，施設面でも影響がございました。特に住用

地区総合グランドに置いては、写真で見るより現地に足を運ん

だところ，とても驚かれされ，1 メートル以上の水が浸かった

状態の様子も見受けられました。  

一時，冠水で動けない車が数十台立往生。その影響で，給食の

手配が難しく，非常食での対応等，先生方の早急な対応で，子

供たちは怪我や事故等もなく無事に過ごせたことは何よりで

した。 

そのような中で，住用支所，学校関係者，職員の皆様方はもち

ろんのこと，早急な対応本当にご苦労様でした。有難うござい

ました。 

正常に戻ったとはいえ，今度は，小中学校におきまして，再

びコロナやインフルエンザ等が流行し始め，学級閉鎖等が見受
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けられますので，油断をせずに乗り越えていけたらと思います

ので，どうぞよろしくお願いいたします。 

 

それでは，ただいまから令和５年６月定例教育委員会を始め

させて頂きます。 

委員の皆さまにはご審議の程，宜しくお願いします。  

今月の議事録の署名委員を，惠上委員と荒田委員にお願いし

ます。 

では，議事に入ります。 

 始めに，「５月定例教育委員会議事録の承認」について事務

局から説明をお願いします。  

 

「５月定例教育委員会議事録」について事務局から説明  

 

ただ今，５月定例教育委員会議事録について説明がありまし

たが，御意見，御質問等ございませんか。  

 

（委員「なし」の声） 

 

ないようですので「５月定例教育委員会議事録」について承

認をいたします。次に，教育長及び教育部長の業務報告をお願

いします。 

 

～業務報告～ 

 

 教育長，教育部長の業務報告がございましたが，これにつき

まして，御意見等ございませんか。  

 

 （委員「なし」の声） 

 

 ないようですので，教育長及び教育部長の業務報告について

承認するものといたします。  
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次に、各委員からの業務報告をお願いします。  

 

～各委員報告～ 

 

それではこれで委員の報告を終了します。 

これから議案の審議に移ります。  

 

それでは，報告第５号「奄美市ふるさと創生人材育成基金奨

学生審査会委員の任命」について，議題とします。事務局から

説明をお願いします。 

 

～報告第５号について説明～ 

 

ただいま，事務局から説明がありましたが，御意見ご質問等

ございませんか。 

 

（委員「なし」の声） 

 

ないようですので，異議なしと認め，報告第５号「奄美市ふ

るさと創生人材育成基金奨学生審査会委員の任命」について

は，承認するものとします。  

 

次に，報告第６号「奄美市独立行政法人日本スポーツ振興セ

ンター災害共済給付金に係る共済掛金に関する要綱の制定」に

ついて議題とします。事務局から説明をお願いします。  

 

～報告第６号について説明～ 

 

ただいま，事務局から説明がありましたが，御意見ご質問等

ございませんか。 

 

（委員「なし」の声） 
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ないようですので，異議なしと認め，報告第６号「奄美市独

立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付金に係る

共済掛金に関する要綱の制定」については，承認するものとし

ます。 

 

次に，報告第７号「奄美市立学校給食センター運営委員の委

嘱」について議題とします。事務局から説明をお願いします。 

 

～報告第７号について説明～ 

 

ただいま，事務局から説明がありましたが，御意見ご質問等

ございませんか。 

 

（委員「なし」の声） 

 

ないようですので,異議なしと認め，報告第７号「奄美市立

学校給食センター運営委員の委嘱」については，承認するもの

とします。 

 

 これで議事を終了し，「その他の項目」に移ります。  

各課から業務推進状況等ついて説明をお願いします。 

 

教育総務課長，生涯学習課長，学校教育課長，学校給食センタ

ー所長，文化財課長，スポーツ推進課長，住用地域教育課長，

笠利地域教育課長 

 

それでは，これまでの各課業務推進状況等について御質問等

ございませんか。 

 

（委員「なし」の声） 
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それでは，最後に教育総務課から来月の定例教育委員会の日

程について提案をお願いします。  

 

令和５年７月定例教育委員会日程について，７月 24 日，月

曜日，午前 10 時から本庁舎６階中会議室での開催を提案いた

します。 

 

ただ今提案がございましたが，定例教育委員会は７月 24 日，

月曜日，午前 10 時から本庁舎６階中会議室ということで来月

もご協力をよろしくお願いいたします。 

以上で，６月の定例教育委員会を終わります。  

               （閉会：午後２時 35 分） 



 

 

 

 

 

 

 

 


